



TUDOR

LOS CALIBRES DE **MANUFACTURA**

En 2015, TUDOR North Flag y Pelagos se convierten en los primeros modelos TUDOR equipados con movimientos creados y fabricados por la propia marca. La evolución lógica del proceso de desarrollo de TUDOR representa el primer paso de un proyecto industrial de gran envergadura que pretende otorgar una mayor independencia a la marca fundada por Hans Wilsdorf en 1926.

Desde su origen, la cultura relojera de TUDOR ha otorgado el protagonismo a la calidad de sus productos y a la experiencia de quienes llevan el reloj. Históricamente, la marca siempre ha utilizado movimientos de proveedores suizos a los que exigía una fiabilidad y una precisión impecables. La creación de los calibres TUDOR se rige por estas mismas exigencias, con el objeto de que los productos de la marca ofrezcan un rendimiento sin precedentes.

Los Calibres de manufactura TUDOR garantizan una autonomía impresionante. Gracias a su reserva de marcha de aproximadamente unas 70 horas, el portador del reloj puede quitárselo un viernes por la tarde y volver a ponérselo el lunes por la mañana sin tener que darle cuerda. Los Calibres de manufactura oscilan a una frecuencia de 28 800 alternancias/hora (4 Hz) y están regulados por un volante de inercia variable con una espiral de silicio, que garantiza su robustez gracias a un puente transversal. Sus mecanismos automáticos son bidireccionales y, por primera vez en un producto TUDOR, han sido certificados por el Control Oficial Suizo de Cronómetros (COSC).

